



Arrancan discusión. Sin asignar recursos para reconstruir Acapulco

Avanza el PEF 2024 en lo general; más de 3 mil reservas

PAQUETE
ECONÓMICO 2024

Sin revelar aún los recursos que destinarán a la reconstrucción de Guerrero, ni la "revisión" que harán al recorte que aplicaron al TEPJF, Morena y sus aliados apro-

baron ayer en la Cámara de Diputados el dictamen del Presupuesto de Egresos de la Federación para el 2024, en lo general. Se esperaba se enlistaran unas mil 800 reservas o propuestas de cambios al dictamen, sin embargo, al cierre de esta edición ya eran 3 mil.

—V. Chávez / F. Gascón / PÁG. 34

TAMPOCO REVISAN GASTO DEL TRIBUNAL

Aprueban en lo general PEF 2024... sin asignar recursos para reconstruir Acapulco

Discutirán desde hoy miles de reservas de cambio de todos los partidos

VÍCTOR CHÁVEZ
vchavez@elfinanciero.com.mx

FELIPE GAZCÓN
fgazcon@elfinanciero.com.mx

Sin revelar aún los apoyos que destinarán a Guerrero ni la "revisión" que harán al recorte aplicado al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, Morena y sus aliados aprobaron ayer, en lo general, en la Cámara de Diputados, el dictamen

262

VOTOS
fueron a favor del dictamen del presupuesto.

del Presupuesto de Egresos de la Federación para 2024.

Con 262 votos a favor, 216 en contra y una abstención (de Inés Parra, de Morena), la mayoría dio luz verde al dictamen y se enlistaron más de 3 mil reservas o propuestas de modificación al dictamen—según Morena y el PAN—que se discutirán entre este martes, miércoles y jueves.

3,000

RESERVAS
tendría el proyecto del PEF para el año entrante.

Al presentar el dictamen, el presidente de la Comisión de Presupuesto, Erasmo González, de Morena, adelantó en tribuna "la posibilidad de que durante las siguientes horas y días, mediante la discusión de las diversas reservas de todos los grupos parlamentarios, la distribución final de los recursos para el PEF 2024 podría sufrir algunos cambios".



No obstante, la mayoría morenista mantuvo en suspenso las medidas de apoyo que propondrán, por lo que la oposición –que en bloque votó en contra– exigió medidas concretas y recursos etiquetados para la reconstrucción de Acapulco.

Luego de que el diputado de Morena Carol Antonio Altamirano propuso en la Comisión de Presupuesto que se destinen a Guerrero 9 mil millones de pesos de subejercicios en el Fobaproa, el líder del PRI en San Lázaro, Rubén Moreira, planteó en tribuna también a la mayoría “quitar a los banqueros la prebenda del Fobaproa, que desde hace cinco años ustedes han votado los recursos presupuestales que soporta ese injusto fondo”.

“Presentaré una reserva de ley para retirarles más de 40 mil millones de pesos. Ese dinero debe ser para rescatar a Acapulco y para combatir la pobreza en forma efectiva. Pido su voto para terminar con ese abuso; sé que me lo darán, porque si no, el Fobaproa va a ser de Morena, no de nosotros”, advirtió.

En tribuna, Alberto Valenzuela, del PAN, cuestionó a los morenistas: “¿Dónde están los críticos seguidores de Marcelo Ebrard? ¿Dónde está ese presupuesto alternativo que iba a defender el equilibrio de poderes? Están aquí, sonrientes, quitados de la pena, porque van a llevarse su bono de fin de legislatura”, acusó.

“No, no son iguales, salieron peores”, “lo que no es lógico es metálico, ya los plancharon”, remató.

Carol Antonio Altamirano posicionó a Morena en tribuna y pidió a la oposición un debate “razonado”, al considerar que “hay un amplio gasto a inversión pública, un manejo responsable de la economía, se combate la corrupción, ya no hay condonación de impuestos y habrá recursos suficientes para Guerrero”.